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Qui es-tu ? 
Je m’appelle Archibald Bischo� et je 
suis actuellement en fin de 4ème 
année de Pharmacie à la Faculté de 
Pharmacie de Chatenay-Malabry. J’ai 
rejoint Zentiva en février comme 
Assistant Chef de Produit Retails et 
Promus dans le cadre d’un stage de 6 
mois au sein de l’équipe marketing.

Pourquoi as-tu choisit de 
travailler chez Zentiva ?

Les deux secteurs m’ayant toujours 
attiré dans le secteur pharmaceutique 
sont les Dispositifs Médicaux et les 
Génériques. Lors de ma recherche de 
stage, j’ai vu l’o�re proposée par 
Zentiva, avec ses nombreuse missions 
et j’ai directement postulé. Petit plus, lors 
de mon entretien avec ma 
responsable, j’ai senti directement un 
très bon feeling ! Raison pour laquelle 
j’étais enchanté lorsque j’ai été retenu !

Quelle réalisation/pro-
jet/travail chez Zentiva t’a 
rendu le plus fier ?
Il m’en vient deux en tête. Le lancement 
final de notre Fingolimod qui fut une 
aventure avec de nombreux 
rebondissements ! Également, 
l’élaboration d’un projet de pilote 
promotionnel sur un de nos nouveaux 
produits.

Qu’est ce qui te plait le plus chez 
Zentiva?

Les deux secteurs m’ayant toujours attiré dans le 
secteur pharmaceutique sont les Dispositifs 
Médicaux et les Génériques. Lors de ma 
recherche de stage, j’ai vu l’o�re proposée par 
Zentiva, avec ses nombreuse missions et j’ai 
directement postulé. Petit plus, lors de mon 
entretien avec ma responsable, j’ai senti 
directement un très bon feeling ! Raison pour 
laquelle j’étais enchanté lorsque j’ai été retenu !

Quel aspect de ton éducation 
académique/théorique as-tu pu 
appliquer concrètement à Zentiva ? 

Les connaissances d’un pharmacien sont très 
utiles dans ce métier : positionnement d’un 
produit, sectorisation, indications et utilisations, 
réflexions sur le potentiel de futurs molécules au 
portefeuille…

C’est quoi la suite pour toi ?
J’entame à la rentrée ma 5ème année de 
Pharmacie, année hospitalo-universitaire : 5 mois 
de stage comme externe en Pharmacie 
hospitalière, suivis de 6 mois de stage en industrie 
pharmaceutique. Bien sûr je vais rester sur le 
marketing pharmaceutique ! Puis la 6ème année, 
où j’espère décrocher le Master spé de notre 
faculté, le M2 Marketing pharmaceutique et 
technologies de la santé. Celui-ci étant en 
alternance, une nouvelle aventure en entreprise 
est en vue !

Ton Superpower?
Ha, dure question… Je dirais une grande 
capacité de travail ainsi qu’une très forte 
détermination !
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